

Navigationsgeräte für DRK-Fahrzeuge

Nun wurden sie angeschafft, die Navigationsgeräte, die Horst und Ursula Skarupa dem Kreisverband des Deutschen Roten Kreuzes Calw gespendet haben. Eine großzügige Spende von 1.000 Euro konnte der Leiter der DRK-Rettungswache Bad Wildbad, Ralf Weiss bereits Ende 2009 entgegennehmen. Nicht schlecht gestaunt hatte er, als er dieses Geschenk erhielt. Jetzt wurden für die drei DRK-Fahrzeuge, die in Bad Wildbad-Calmbach in der Bahnhofstraße für eine schnelle Erste-Hilfeleistung stationiert sind, Navigationsgeräte gekauft und eingebaut. „Mit diesen Geräten tun sich die jungen Mitarbeiter viel leichter, und der Einsatzort ist noch schneller zu erreichen“, sagt der Rettungswachen-Leiter. Voraussetzung der Spende war, das Geld für diesen Zweck gebunden einzusetzen. Das Notarztzeinsatzfahrzeug (NEF), der Rettungstransportwagen (RTW) und der Krankentransportwagen (KTW) wurden mit den Navigations-Geräten ausgerüstet.

Kurt Büchele



DRK-Rettungswachen-Leiter Ralf Weiss und Rettungsassistent Toni Alex mit den gespendeten Navigationsgeräten vor den damit ausgerüsteten Rettungsfahrzeugen.